

# Llamado de la FEC a rendir exámenes

- Estudiantes acogieron el llamado de las autoridades para presentarse a exámenes finales el 16 de diciembre.

La Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción llamó ayer a los alumnos de ese plantel a dar los exámenes de fin de año, a contar del próximo 16 de este mes, tal cual lo dispuso el Consejo Académico. El planteamiento de la FEC fue informado en una conferencia de prensa que se efectuó al mediodía en el campus universitario y en la que Sergio Micco, su titu-

lar, indicó que aún se mantenían las condiciones mínimas solicitadas a la rectoría. Es decir, la salida del interior del barrio de la fuerza pública, la no aplicación de sanciones a raíz de la última jornada de movilización y la decisión de los académicos, en orden a no tomar ningún tipo de exámenes si es que Carabineros se hace presente en el recinto universitario durante el

proceso evaluativo.

El llamado que formularon ayer los dirigentes de la FEC está orientado a todos los alumnos del plantel, para que se preparen y rindan satisfactoriamente sus pruebas. Igualmente hicieron un llamado a los decanos y demás autoridades académicas de la Universidad, para que al confeccionar el calendario de exámenes no se recarguen las fechas y se permita así el mejor cumplimiento del proceso evaluativo.